

Strandsportarten

Im Saarner Sand herrscht Hochbetrieb

12.11.2015 | 17:04 Uhr

Die erste Saison im BeachCenter Saarner Ruhraue ist abgeschlossen. Das Konzept, neben dem Beachvolleyball auch -tennis, -badminton und Footvolley anzubieten, ist durchaus aufgegangen. Dank der optimierten Technik auf den Courts ließ sich ein geregelter Spielbetrieb etablieren.

Im Rahmen der medi-Beach-Serie 2015 fanden elf Wettkämpfe in drei Strandsportarten statt, darunter zahlreiche Stadt- und Kreismeisterschaften. Es wurde um Ranglistenpunkte des Westdeutschen Volleyball Verbandes sowie des Deutschen Tennis-Bundes gekämpft. Beim Sparda-Beach-Cup 2015 spielten Damenteams um den Kreismeistertitel Mülheim/Oberhausen

Auf große Resonanz stieß der Sponsoren-Beach-Cup 2015 in Beachvolleyball. Insgesamt gingen elf Werksteams an den Start.

Zum Abschluss der Outdoor-Saison fanden zwei Wettkämpfe und ein Höhepunkt statt: Beachvolleyball der Herren und die TVN-Meisterschaften in Beachtennis. Beachtennis ist eine relativ junge und aufstrebende Sportart. Man sagt Beachtennis nach, dass es das Potenzial hat, in naher Zukunft nach Beachvolleyball olympisch zu werden.